

Auf Wiedersehen liebe Laika (Suzy) ♡,

am 16. Dezember 2005 durften wir unseren lieben Herzenshund in München abholen. Zunächst noch scheu und unsicher wurde unsere Laika zu einer wunderbaren Freundin und Weggefährtin, die immer aufmerksam, gelehrig, treu und liebevoll an unserer Seite war. Wir hoffen, wir konnten auch ihr Leben bereichern..

Wir vermissen sie unendlich, denn wir mussten sie am 05. Juni 2020 über den Regenbogen in den Himmel zu allen unseren Lieben gehen lassen.

Tieftraurig sind wir aber dankbar für eine wundervolle Zeit mit ihr.....

Wir vermissen dich sehr du wunderbares Mädchen .....

Anne und Hermann S.

Laika in der Hundeschule



Laika mit 14 Jahren, mit dem erfahrenen Blick all ihrer Lebensweisheiten

